



人が集い、出会い、
にぎわう場に

生まれ変わった「松山の顔」

8月26日、「AEL MATSUYAMA (アエル 松山)」がオープンし、一番町大街道口が新たな装いに生まれ変わりました。

平成20年のラフォーレ原宿・松山閉店から7年。松山の「顔」ともいえる市中心部のリニューアルに、オープン当日は開店前から心待ちにしていた多くの人が並びました。

AEL(アエル)という名前は、「Art」「Eat」「Life」の頭文字の「AEL」に、新しい人、文化、暮らし、そして新しい未来に「会える」喜びを届ける場所にしたいという想いを込めて付けられました。地上13階建て、1・2階が商業施設、3・4階がブライダル、5・13階がホテルで、西日本や四国初となるテナントや新業態の店舗も出店しています。

また再開発にあわせ、地元商店街が主体となったアーケードをリニューアルし、商店街のアーケード入口付近に開放的な空間を設け、待ち合わせなど人が集えるスペースを確保しました。さらに市と国が連携し、周辺道路の景観整備を行い、一番町交差点との一体感も演出しました。

生まれ変わった「松山の顔」がますますにぎわい、地域経済活性化の起爆剤になることが期待されます。



テープカットに臨む関係者

主な内容

- 市立小中学校に入学する皆さんへ …7面
- 神浦定住促進施設 入居者募集 ……3面
- マイナンバー 「通知カード」発送 ……4面
- サイクルロゲイニング大会 参加者募集 ……12面
- 市民ガイド ……9~11面

発行：松山市役所
編集：総合政策部シティプロモーション推進課
毎月1日・15日
☎948-6705 ☎934-2578
http://www.city.matsuyama.ehime.jp/



大街道商店街
日野 二郎
会長

ラフォーレ原宿・松山が閉店してから7年、さまざまな人の支援、努力によってこの日を迎えたことをうれしく思います。これからも新しい大街道、松山の「まち」を皆さまと一緒に作っていききたいと思っています。



野志 克仁
市長

多くの課題があった中、関係者の皆さまが「まちづくりの志」を絶やさなかつたことが今日につながったと思います。「坂の上の雲」のまちづくり」に共感され、決断いただいた森稔前会長をはじめ多くの皆さまに感謝しています。

関係者の喜びの声

商店街や行政をはじめ多くの皆さまの熱意に伝えることができ、うれしく思います。これは関係者が一つのチームになった幸せなプロジェクト。これからも皆さまとともにアエルを盛り上げ、松山の「まち」を育てていきたいと思っています。



森ビル株式会社
辻 慎吾
代表取締役社長

中心市街地活性化に向けて、野志市長をはじめとした関係者の努力と、森稔前会長の遺志を引き継いでくださった辻社長に感謝しています。地元だけでなく、観光客の皆さまにとっても魅力ある場所になると確信しています。



中村 時広
知事